

Declaración de Política Erasmus (Estrategia Global)

A través del programa Erasmus+ se continúa trabajando en la internacionalización de nuestra institución a todos los niveles, con impacto directo en la sociedad más cercana. Erasmus es la piedra angular de nuestra estrategia de internacionalización, pieza clave en nuestro pasado, presente y futuro.

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) es la única institución de educación superior en la Comunidad Autónoma, por lo que las acciones y proyectos del Programa Erasmus+, revierten positivamente en el conjunto de la sociedad castellano manchega además de la comunidad universitaria.

Erasmus+ además de un programa académico de internacionalización, supone un alineamiento con nuestra estrategia en el fomento de valores tan importantes como la inclusión, la igualdad, la no discriminación, la transparencia, la construcción de una identidad europea, una sociedad más sostenible, todo ello dentro de un espacio de libertad y tolerancia.

La internacionalización en la universidad no sólo amplía las oportunidades y vínculos con Europa y el resto del mundo, sino que es dinamizador de la sociedad y la economía en la región.

Por todo esto, la UCLM está firmemente comprometida con la implementación del programa Erasmus+. Entre los objetivos futuros perseguimos los siguientes:

- Consolidar el Proyecto de Universidad Europea liderado por la UCLM y denominado iERU (Innovative European Regional Universities). El consorcio está formado por las siguientes universidades: Le Mans (Francia), della Campania Luigi Vanvitelli (Italia), Paderborn (Alemania), Malärdalen (Suecia), y Czestochowa Jan Duglosz (Polonia).
- Impulsar alianzas estratégicas que permitan llevar a cabo nuevos proyectos y ampliar el número de movilidades con países asociados al programa a través de la incorporación a nuestros estudios oficiales de estudiantes universitarios de países asociados, la puesta en marcha de titulaciones de posgrado conjuntas, dobles grados oficiales y proyectos de transferencia del conocimiento para el desarrollo de las regiones específicas con esos países. Además, para facilitar la incorporación de estudiantes y personal de estos países, fomentamos la lengua española a través de aulas UCLM denominadas “Aulas de Español UCLM”, las cuales se están llevando a cabo en las universidades socias gracias a los acuerdos firmados. Esto es, espacios que nos ceden las universidades para la enseñanza de lengua y cultura española.
- Aumentar el número de dobles titulaciones y de programas bilingües ofertados por la UCLM. A través del programa Erasmus apoyaremos la consecución de dobles titulaciones en el marco del Espacio Europeo de Educación, del que se beneficiarán los futuros estudiantes adquiriendo más y mejores competencias adaptadas a una sociedad cada vez más globalizada.
- Incrementar el número de estudiantes Erasmus entrantes y salientes entre los países del programa KA103. También aumentar el número de estudiantes visitantes y estudiantes regulares.
- Fomentar los intercambios de profesorado a través de las estancias docentes dentro del programa Erasmus+ para la movilidad docente, de manera que dotemos a nuestro

personal de los conocimientos, capacidad y aptitudes necesarias para desenvolverse en un entorno docente cada vez más internacionalizado.

- Promocionar la internacionalización de nuestro staff a través de la movilidad con fines de formación, encuentros para compartir guías y manuales de buenas prácticas de gestión a través de staff weeks, o proyectos de cursos de corta duración de lengua y cultura española dirigido al personal de movilidad de países socios, que indudablemente mejorará la promoción de España y de nuestra universidad entre sus estudiantes internacionales.

En definitiva, ampliar la participación en el programa Erasmus+ en todas las acciones previamente definidas para que la Universidad tenga cada vez mayor presencia en el Espacio Europeo de Educación, así como continuar el proceso de internacionalización de nuestra institución.

Erasmus Policy Statement (Overall Strategy)

Our institution continues to work on internationalization at all levels, having a direct impact on the society through the Erasmus+ programme. Erasmus is the cornerstone of our internationalization strategy, a key element in our past, present, and future.

The University of Castilla-La Mancha (UCLM) is the only higher education institution in the region, making the actions and projects of the Erasmus+ Programme have a positive influence on the whole regional society, in addition to the students, teaching and administrative staff. Apart from being an academic internationalization program, Erasmus + is a guideline for our strategy in the promotion of such important values as inclusion, equality, non-discrimination, transparency, European identity construction, a more sustainable society within a space of freedom and tolerance.

Our university's internationalization not only broadens opportunities, but it also builds bonds with Europe and the rest of the world, becoming a catalyst for society and the regional economy.

UCLM is firmly committed to the implementation of the Erasmus + program for all reasons mentioned above. We will pursue the following objectives to reach them in the future:

- Consolidate the European University Project leaded by UCLM and called iERU (Innovative European Regional Universities). The alliance is formed by the following universities: Le Mans (France), della Campania Luigi Vanvitelli (Italy), Paderborn (Germany), Malärdalen (Sweden), and Czestochowa Jan Duglosz (Poland).
- Promote strategic alliances to carry out new projects and increase the mobility in partner countries with the incorporation of university students from partner countries into our official studies, the implementation of joint Master degrees, as well as official double degrees and knowledge transfer projects for the development of specific regions with those countries. In addition, to make easier the mobility for students and staff from these countries, the Spanish language is already being promoted in different UCLM's halls called "Aulas de Español UCLM" spread in their countries. This action is being achieved thanks to the signed agreements with our partners.
- Increase the number of double degrees and bilingual programs offered by the UCLM. Through the Erasmus program we will support the achievement of double degrees within European Education Area framework, from which perspective students will benefit by acquiring more and better skills adapted to an increasingly globalized society.
- Increase the number of incoming and outgoing Erasmus students between programme countries, as well as regular and visiting students.
- Promote teaching staff exchanges through teaching periods within the Erasmus + program, in order to provide our staff with the knowledge, capacity and necessary skills to get on in an increasingly internationalized teaching environment.
- Promote the internationalization of our staff through training mobility, through meetings to share guides and materials of good practices during staff weeks or short-term projects of Spanish language and culture aimed at the staff mobility of partner countries, which will undoubtedly improve the promotion of Spain and our university among their international students.

In short, widening the participation in the Erasmus program in all actions previously defined to increase our presence in the European Education Area, as well as continuing the internationalization process of our institution.

[ERASMUS CHARTER](#)